

Le président bolivien cherche l'unité régionale pour empêcher l'extorsion financière



La Paz, 27 juin (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales a signalé qu'il est en train de contacter les autres présidents de la région pour empêcher l'extorsion économique des dits Fonds voutour.

Il a précisé qu'il avait déjà conversé avec son homologue vénézuélien, Nicolas Maduro, qui a considéré l'affaire comme une stratégie de l'empire pour punir économiquement l'Argentine, comme il l'a fait politiquement avec Caracas.

Le chef de l'État bolivien a déclaré que son pays en tant que président pro tempore du G-77 plus la Chine et en sa condition de modèle international a une responsabilité avec le peuple du pays andin et le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26941-le-president-bolivien-cherche-lunite-regionale-pour-empecher-lextorsion-financiere>



Radio Habana Cuba